

Almería**Tecnova y la UAL reciben apoyo del Ministerio de Industria**

Por un proyecto para proteger los suelos y acuíferos de la provincia

[Anuncios Google](#)

[Anunciarse en este sitio](#)

Fotografía y Video boda

Bodas industrial publicidad joyeria Video HD 720P , 22 millones Pixel
www.fotorueda.com

Oposiciones Madrid

No esperes más para prepararte las oposiciones que quieres. Infórmate
www.aprendemas.com

Esta iniciativa se realiza en colaboración con los grupos de investigación de protección vegetal de cultivos en invernaderos e ingeniería rural de la UAL.

Un concepto diferente

de la fotografía. Reportajes de boda.
www.fotonetering.com

El objetivo es desarrollar una lámina impermeabilizante a partir de recursos naturales no explotados de la provincia generando una nueva actividad económica.

Foto y Video para tu Boda

Los mejores profesionales de Madrid en un solo portal. ¡Ahorra tiempo!
www.bodaclick.com

La Fundación Tecnova ha recibido apoyo del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio para la realización de un proyecto de I+D+i con cargo a las ayudas del programa Profit para la búsqueda de recursos naturales que permitan proteger los suelos y acuíferos de la provincia.

Este proyecto, que lleva por título 'Reducción de la contaminación de suelos y acuíferos de cultivos protegidos, mediante recursos naturales no explotados de Almería bajo el suelo del invernadero', tiene como objetivo desarrollar una lámina impermeabilizante a partir de recursos naturales no explotados de la provincia.

Dicha lámina, una vez obtenida, podrá ser utilizada en impermeabilizaciones en suelos agrícolas intensivos, en invernaderos, evitando de este modo la contaminación de suelos y acuíferos, gracias a la utilización de recursos endógenos de la provincia.

La Fundación Tecnova está llevando a cabo este proyecto en colaboración con los grupos de investigación de protección vegetal de cultivos en invernaderos y con el de ingeniería rural de la Universidad de Almería (UAL). En este sentido, para la Fundación la preocupación por el medio ambiente y el desarrollo de productos y procesos que eviten la contaminación de los recursos permitiendo así un desarrollo sostenible "constituye una prioridad en nuestro trabajo".

Asimismo, la Fundación Tecnova está desarrollando otro proyecto de I+D+i referido a invernaderos 'Tipo Almería'. En este sentido, la Fundación cuenta con la aprobación de una subvención de la Agencia.

Tecnova, a través de estos dos proyectos, tiene como objetivo "atender dos temas de vital importancia para la agricultura, como son la protección del medio ambiente y la apuesta por la normalización y la calidad de las tecnologías agrarias, lo que repercutirá en la mejora del sector de la industria auxiliar de la agricultura intensiva almeriense".

La Fundación tiene como objetivos la promoción, fomento, cooperación y desarrollo de la economía en el campo de la industria auxiliar de la agricultura. Hay que recordar que el Departamento de I+D+i de la Fundación se creó hace tres años, con el objetivo de impulsar proyectos relevantes para el sector y ayudar a las empresas de este sector en sus actividades de I+D+i.

04/10/2006